

Disparition de Michèle RIVASI

Une perte immense pour l'écologie politique



C'est avec une profonde tristesse que nous vous annonçons le décès de Michèle Rivasi, députée européenne, survenu ce matin mercredi 29 novembre 2023 à la suite d'un malaise cardiaque. Mme Rivasi a été immédiatement prise en charge et hospitalisée à Bruxelles.

Figure inspirante, stimulante et engagée, fondatrice d'associations comme la Criirad en 1986, au lendemain de Tchernobyl, le Criirem en 2005, Association Zones Blanches en 2014, toujours prête à défendre les principes qu'elle chérissait, Michèle Rivasi a consacré sa vie à la protection de la biodiversité et de notre santé, au combat pour la transparence de nos institutions dans l'intérêt des citoyens européens.

Élue députée de la Drôme en 1997, vice-présidente du conseil général de la Drôme, conseillère municipale à Valence, puis en tant que députée au Parlement européen en 2009, elle a travaillé sans relâche pour faire avancer les dossiers qui lui tenaient à cœur. Membre active d'EELV et des Verts/ALE, elle a laissé une empreinte indélébile sur de nombreux aspects de la législation européenne, par son travail acharné et sa pugnacité sans égale.

La disparition de Michele Rivasi est une perte immense pour l'écologie politique, la démocratie européenne, et pour toutes celles et ceux qui ont eu le privilège de la connaître et de travailler à ses côtés. Ses collègues et son équipe saluent son courage, son intégrité et sa proximité avec les gens. Ses qualités de cœur, jusqu'au bout.

Les détails concernant les obsèques de Michèle Rivasi seront communiqués ultérieurement. En cette période difficile, nous adressons nos plus sincères condoléances à sa famille, à ses amis et à tous ceux qui pleurent sa perte.

Nous demandons le respect de la vie privée de la famille pendant cette période de deuil.

Passing of Michèle RIVASI

An immense loss for political ecology



It is with deep sadness that we announce the passing of Michèle Rivasi, member of the European Parliament, this morning, Wednesday, November 29, 2023, following a heart attack. Mrs. Rivasi was promptly taken to the hospital in Brussels.

An inspiring, stimulating, and committed figure, the founder of associations such as Criirad in 1986, in the aftermath of Chernobyl, Criirem in 2005, and Zones Blanches Association in 2014, always ready to defend the principles she cherished, Michèle Rivasi dedicated her life to the protection of biodiversity and our health, as well as the fight for transparency in our institutions in the interest of European citizens.

Elected as Member of French Parliament for Drôme in 1997 and later as a member of the European Parliament in 2009, she tirelessly worked to advance the causes dear to her heart. An active member of EELV and Greens/ALE, she left an indelible mark on many aspects of European legislation through her unwavering work and determination.

The passing of Michèle Rivasi is an immense loss for political ecology, European democracy, and for all those who had the privilege of knowing her and working alongside her. Her colleagues and team salute her courage, integrity, and closeness to the people. Her qualities of heart endured until the end.

Details regarding Michèle Rivasi's funeral will be communicated at a later time. In this challenging period, we extend our deepest condolences to her family, friends, and all those mourning her loss.

We kindly request respect for the family's privacy during this period of mourning.